



Jörg Hebestreit und Yvonne Bahke übergaben den Spendenscheck an Mona Meister vom Kinderhospiz Bärenherz

23.12.2025 00:00 CET

Weihnachtsspende von Eticor GmbH für das Kinderhospiz Bärenherz

Bei der Eticor GmbH hat die Weihnachtsspende eine feste Tradition. Auch in diesem Jahr engagierten sich die Mitarbeitenden persönlich und entschieden gemeinsam, welche Organisation sie mit ihrer Spende unterstützen möchten. Die Wahl fiel dabei auf das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig.

Die Eticor GmbH ist ein Unternehmen mit Schwerpunkt auf Beratung und Dienstleistungen in den Bereichen Compliance, Governance und ESG. Die von den Mitarbeitenden gesammelte Spendensumme wurde vom Unternehmen aufgestockt.

Am 22. Dezember 2025 fand die symbolische Übergabe eines Spendenschecks in Höhe von 5.000 Euro statt. Jörg Hebestreit und Yvonne Bahke überbrachten die Spende stellvertretend für das Eticor-Team.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen Mitarbeitenden von Eticor für ihr persönliches Engagement sowie bei der Eticor GmbH für die zusätzliche Unterstützung.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325